

So kocht Österreich



96 Prozent der Österreicher:innen kochen mindestens einmal pro Woche.



66 Prozent kochen am liebsten Klassiker der österreichischen Küche.



21 Prozent kochen häufiger, da sie weniger oft im Lokal essen bzw. bei einem Lieferdienst bestellen.



25 Prozent der Gen Z kochen bevorzugt vegetarisch, 10 Prozent vegan.



13 Prozent kochen anders, da sie günstigere Lebensmittel und Produkte im Angebot kaufen.



11 Prozent kochen anders, da sie darauf achten, keine Lebensmittel zu verschwenden.

marketagent hat im Auftrag von elektrabregenz in einer repräsentativen Umfrage 1.000 Personen zwischen 14 und 75 Jahren im Zeitraum von 31. August 2023 bis 6. September 2023 befragt